
 

 

 

 

 

 

地区中総体等に向けた各部長の意気込みを紹介① 

 いよいよ、北村山中学校総合体育大会などの大会が迫ってきました。 

 そこで、今回と次回の２回にわたって、各部長の意気込みを紹介します。 
 

■野球部 部長 佐藤温
はる

人
と

さん 

僕たち野球部の目標は、地区総体優勝、県大会優勝です。チームの

状態は練習時も試合時も変わることなく、チーム一つになって元気に

プレーを続けています。初戦が新人戦で負けた楯岡中なのでリベンジ

を果たし、決勝まで突き進みたいです。３年ぶりに県大会に行ってみ

せるので、応援よろしくお願いします。 

■男子バレーボールクラブ 部長 伊豆匠
たく

人
と

さん 

  尾花沢 VC の一員として、日々精進できることを深く感謝しております。僕は自分の力を惜

しみなく発揮し、全体の目標達成に貢献することを強く望んでいます。

与えられた役割を全うするだけでなく、常に自ら課題を見つけ、積極的

に改善、提案を行い、よりよい未来を創造する一助となるように努めま

す。チームのみんなと共に最高のパフォーマンスを発揮し、成功の喜び

を分かちあえるよう、最高の試合を目指して、やり切ってきます。 

■サッカー部 部長 山口真
しん

太
た

郎
ろう

さん 

  １年生が入り、少ないメンバーの中で、基礎を中心に頑張っています。

新チームになり、１か月しかたっていませんが、初めての公式戦なので

まず１勝を目指します。応援をよろしくお願いいたします。 

■女子バレーボール部 部長 星川碧
み

海
う

さん 

  私たち女子バレーボール部は、地区優勝、県１勝の目標のもと、頑張っています。今は、部

のよりよい雰囲気づくりや、チームの弱点である１本目のサーブを入れるためのサーブの強

化に力を入れています。新人戦、山科杯で優勝できたので、総体でも

優勝できるように頑張ってきます。全校生の皆さん、先生方、いつも

身近で支えてくださったコーチ、保護者の皆様、本番では自分たちの

ベストプレーを発揮できるようチーム一丸となって頑張ってきま

す。応援よろしくお願いします。 
 

次回は、陸上競技部、剣道部、卓球部、サッカー（アルべ）を紹介します。お楽しみに！                          

【文責：校長 工藤雅史】 
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